

Communiqué de presse

Vous ne pouvez pas donner ce que vous n'avez pas

(Traduit)

Les mardi 9 et mercredi 10 mai 2023, Bagdad a accueilli sa première conférence internationale sur le contrôle des drogues, en présence de représentants de huit pays : Arabie Saoudite, Egypte, Liban, Jordanie, Koweït, Syrie, Iran, Turquie, ainsi que des conseils et bureaux arabes et internationaux. Comme à l'accoutumée, la réunion n'a pas apporté de solutions, car elle s'est éloignée des causes de ce phénomène et de sa propagation de manière aussi terrifiante. Après l'occupation américaine en 2003, l'Irak est devenu un point de passage pour le transfert de drogues, puis un trafiquant et un consommateur ! Dans une statistique, la Direction Anti-Narcotique du Ministère de l'Intérieur a révélé l'arrestation de près de 17 000 personnes accusées de trafic, de promotion et d'abus de drogues, au cours de l'année 2022.

L'Irak, après l'occupation, est devenu un terrain commun à tous, d'autant plus que la plupart des frontières et des points de passage terrestres le long de la frontière avec l'Iran à l'est, et avec la Syrie à l'ouest, à partir desquels divers types de drogues sont introduits en contrebande tout au long de la journée, sont contrôlés par des milices armées (les premières accusées de promouvoir les drogues). Il y a plutôt des zones sous le contrôle de ces milices, comme Jurf al-Sakhar, après que ses habitants aient été abandonnés et empêchés d'y entrer pendant près de huit ans par une décision de ces factions, et l'émergence de nombreux récits sur la nature des activités de ces factions à l'intérieur de la ville et de ses denses vergers, parmi lesquels la culture et la fabrication de drogues, sans qu'aucun responsable des gouvernements précédents, jusqu'au gouvernement actuel, n'ose entrer dans la ville et infirmer ou confirmer les informations diffusées sur ce qui se passe à l'intérieur de celle-ci.

Quelles sont donc les solutions que l'on peut espérer d'une telle réunion ? Le gouvernement irakien est incapable de faire face au problème croissant de la drogue dans le pays en raison de la corruption et de la faiblesse de la structure de sécurité. Un exemple de corruption est ce qu'Al-Arabiya a publié le 28/2/2022 : "En janvier 2018, les autorités de sécurité irakiennes ont arrêté un gang de trafiquants de drogue dans la capitale, Bagdad, composé de trois personnes, dont l'une était le fils du gouverneur de Najaf de l'époque, Louay Jawad al-Yasiri. Ils étaient en possession de huit kilogrammes de substances narcotiques et la justice les a condamnés à la prison à vie". Puis : "Les trois ont bénéficié d'une grâce présidentielle le 10 janvier 2022, de manière inopinée, tandis qu'un officier supérieur de la police a déclaré à France Presse que "le fils du gouverneur a été libéré il y a trois semaines et nous lui avons remis tous ses biens après un ordre présidentiel."

Le représentant Mishaan Al-Jubouri a écrit : "La démission du gouverneur de Najaf a été acceptée le mercredi 4/01/2022, et la recommandation de gracier son fils, qui a été condamné pour trafic de drogue, ainsi que son gang, a été émise le 5/01, et le décret de grâce pour eux a été émis le 10/01".

Ô musulmans : La propagation des drogues, des abominations, des perversions et de toutes sortes de vices est basée sur l'horrible système capitaliste et sa démocratie pourrie, alors qu'est-ce que l'humanité attend d'un système qui est mis en place par une personne limitée, imparfaite et dans le besoin, la mesure de ses actions égoïstes, et la liberté de religion, de propriété, d'opinion et la liberté personnelle y sont absolues et sans restriction !

Ce problème et les autres problèmes engendrés par le système capitaliste ne sont pas traités par des conférences où se réunissent les représentants des pays qui sont des agents de l'Occident, désireux de mettre en œuvre sa civilisation et de répandre ses idées. La solution consiste plutôt à déraciner ce système qui a maltraité l'humanité et rempli la terre d'oppression et de corruption, et à établir le système juste de l'Islam que le Créateur, le Tout-Puissant, le Majestueux, a accepté pour le bien-être de l'humanité. Nous vous appelons donc, vous les musulmans, à œuvrer pour cette grande obligation, afin de mener une vie décente en ce monde et d'obtenir l'agrément de votre Seigneur dans l'au-delà.

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا اسْتَجِيبُوا لِلَّهِ وَلِلرَّسُولِ إِذَا دَعَاكُمْ لِمَا يُحْيِيكُمْ وَعَلَّمُوا أَنَّ اللَّهَ يَحُولُ بَيْنَ الْمَرْءِ وَقَلْبِهِ وَأَنَّهُ إِلَيْهِ تُحْشَرُونَ ﴿١٠٠﴾

"Ô vous qui croyez ! Répondez à Allah et au Messager lorsqu'il vous appelle à ce qui vous donne la (vraie) vie, et sachez qu'Allah s'interpose entre l'homme et son cœur, et que c'est vers Lui que vous serez rassemblés." [Al-Anfal:24]

Bureau des médias du Hizb ut Tahrir dans la Wilyah d'Irak